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O que somos diante desse imenso universo? 

Seres dotados de sentimentos e uma inteligência incrível 

“vivendo” e buscando sempre o progresso, 

olhando sempre para um futuro imprevisível... 

A cada dia que passa esquecemos 

um pouco do que somos e cremos... 

Muitos não vivem, 

mas apenas existem... 

Até parece que fomos programados 

trabalhamos quase a vida inteira por uma vida estável 

sempre em busca de uma vida material confortável 

progredimos sendo diariamente envenenados... 

Uma morte tranqüila é o que esperamos... 

Mas não sabemos para onde vamos... 

Todos acreditam em uma força maior 

Mesmo que ignorem sua existência 

independente de crença, religião ou ciência... 

Ninguém pode ser melhor ou pior... 

A força maior que chamamos de Deus. 

Ele é um só, só que se manifesta de modos diferentes. 

Não a vários deuses, como no Olimpo de Zeus. 

Só há religiões divergentes... 

Atribuímos qualidades e expressões à ele: 

Todo-poderoso, imutável, imaterial, superior, 

justo e bom, eterno e único em seu esplendor. 

Nem o infinito pode se resumir nele... 

Deus não pode ser dotado dessas qualidades 

essas palavras não chegam, perto do que ele é na verdade 

quem o diga de suas habilidades... 

Algo que vai muito além da nossa idéia de superioridade... 

Por mais incríveis que podemos ser 

temos que nos libertar de nós mesmos, 

ampliar a esfera do que vemos 

De agora para sempre é hora de Viver... 

Por mais que sejamos limitados 

em nossas idéias e palavras... 

Não podemos ficar parados, 

então busquemos sempre outras estradas... 

“Enquanto pulsar seus corações 

não se limitem ao possível 

vocês são movidos por sonhos, almejem o impossível 

Vocês também são parte da força que movem as constelações” 
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